

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

XXVIII. Vom Worte Gottes und der christlichen Kirche.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

ften, gewiß bereinft ju Chren du lugeft nicht. an.

ich.

Du

lei=

rest,

eifit

ım,

bes

ube

Dr=

er=

igt,

ien, der

lfe

rå=

eh=

ein

be=

ee=

Du

sen

en, ft;

en,

en,

nd

die

el=

em

bes

ith

18=

en

ers

10,

Suld gebührt.

XXVIII. Bom Worte Gottes und der drift: lichen Rirche.

Mel. Wer nur den lieben G.

Pein Wort, o Sochmen, es lehrt uns unfre gange 145. und dem Frommen jum Leben foll meine Geele trauen. mit Gehorfam ehrt.

2. Es leuchtet uns auf unund machet unfer Berg gewiß. dem Glauben schrecken! fallia ift.

dich zu lieben; lehrt, wie viel dich wurdig ehrte.

fiche, was bu mit mir gethan; wie bu vaterlich und liebft. fann ich doch beg mich troften; Und was, o herr! bein Mund bu nimmft mich, mich Erlo verfpricht, bleibt ewig mahr:

4. Gott, beine Zeugniffe 10. Dort, ben ber From find beffer, und mehr ber Cebnmen Schaaren, bort werd ich fucht werth, als Golb. 96r es erfahren, wie aut bu mich Berth ift tofflicher und groffer, Da fing ich bir mit als alles noch fo feine Gold. nach überftandnen Wer das thut, mas bein Wort Leiben, ben Dant, ber beiner gebeut, bem ift bein Cegen fets hereit.

> 4. Drum lag auch mich mit Luft betrachten, was mich bein Wort, o Höchster, lehrt, und auf bas mit Gehorfam achten, was es von mir in thun beachrt; fo flieffen Troft und Geelenruh auch mir aus beinem Worte gu.

Her, ift vollfom Mel. 21ch Gott und Ber. Bott ift mein hort! und auf fein Bort fichern Unterricht. D felig, wer wandle bier , mein Gott, vor es achtsam bort, bewahrt und dir, im Glauben, nicht im Schauen.

2. Dein Wort ift wahr! laf fern Begen, vertreibt bes Grre immerdar mich feine Krafte thums Kinsterniß; es fullt mit schmecken. Bag feinen Gpott, Kreuben, bringt uns Gegen, o herr, mein Gott! mich von

Es lebrt uns, Sochster, mas 3. Wo hatt ich Licht, modubift, und mas dir mobige- fern mich nicht bein Wort die Wahrheit lehrte? GOtt, ohne 3. Dein Wort ermuntert, dich verftund ich nie, wie ich

Guts du benen giebfi, die bein | 4. Dein Wort erflart ber Gebet mit Freuden uben, und Ceele Werth, Unfterblichkeit

und

und Leben. Diefe Zeit von dir mir über- richtig feinen Ginn verfteben; aeben.

Miffethat der Gunder ju ber gehen. Denn fonft wurd ich fühnen, ben fennt ich nicht, ben bem Wiffen doppelt Strete war mir dies Licht nicht durch che leiden muffen. bein Wort erfchienen.

Reu und Schmerg der Gunden re; bag ich, mas es mir vernicht verzagen; nein, bu ver- fpricht, retchlich an mir felbft geibft, lebrft meinen Beift ein erfahre. Ja, es fen in meis

glaubig Abba fagen.

7. Mich zu erneun, mich bir Troff und Freuden. gu weihn, ift meines Beils Be! g. Silf, baf fich von Beit Schafte. Durch meine Duh ber- gu Zeit meine Renntniffe bermag iche nie; bein Wort giebt mehren! Find ich manche Dun mir die Rrafte.

und bein Wort; benn bu hafts fentfernen, und in Demuth glaus uns gegeben. Es fen mein Theil ben lernen. es fen mein Seil, und Rraft | 6. Lag mich, DErr, in beis

gum emgen Leben.

Mel. Liebster JEfu, wir find. wicht, und wie glücklich ber gu 146. Derleuchte mich, daß trachtet, und die Lust der Welt ich mich und dich erfenne; verachtet. bag ich voll Bertrauen bich! 7. D verleihe mir in Rraft! meinen Gott und Bater nenne. beinem Bort gemaß gu ban-Sochifter, lag mich boch auf beln, und vor bir gemiffenhaft, Erden meife ju bem himmel als bein treues Rind, ju manmerden.

Wort. Lehre mich es recht umgeben. verfteben! Silf felbft meinem! Forschen fort, beutlich baraus Mel. Eine feste Burg ift unf.

Bur Emigfeit iff 3. Aber lag mich nicht allein lag mein Berg auch folgfam 5. Dein emger Rath, Die fenn, ben erfannten Weg ju

fo

bei

ha

Er

er

01

Si

all

em

fei

ni

bei

fer

fell

lac

em

M

er

di

ha

lol

hie

50 ga

ra

be

erf

50 un

50

(3)

M

im

eri

. Bel

4. Gieb, daß ich ben Unter-5. Dun barf mein Berg in richt beines Wortes treu bemah. nem Leiden mir ein Quell von

felheit ben geheimnifvollen 8. herr, unfer hort, lafilgebren; lag mich Zweifelfucht

nem Licht immer rubrender era C. S. Gellert. fennen jener Berrlichfeit Ge 5 ENN, mein Licht! nennen, ber barnach mit Eifer

beln; fo wird einft in jenem 2. Lauter Wahrheit ift bein Leben mich ein hellres licht

beil mich führet, und mir, 147. Wenn Chriffus fei-